
事業名 意　　見
・河内地域自治センターの供用が開始され，交通量の増加が見込ま
れます。併せて，通学路でもあることから早期の完成を望みます。

・白沢街道から自治センター方面に行くのが楽になるので，早い完
成を期待している。

・新河内地域自治センターが供用開始されたことにより，今まで以
上の交通量が想定されるので，安全確保のためにも完成予定を前倒
しでぜひ進めて欲しい。

・将来的に住宅の建設などが増えてくると思います。現在通学路で
もあり，防犯的に危険な状況になっております。主要道路になりま
すので早期の整備を望みます。

・交通増加に伴う早期の整備完了をお願いします。

・通学路でもあり，早期に工事が終了することを望みます。

・田原街道から白沢街道と岡本・白沢地区のメイン道路（自治セン
ター前通り）へスムーズに通り抜けができるよう，整備されること
を望む。現在は外灯や人気も少ないので，子ども達の通学路には注
意が必要な状態にある。安全に通行できるように歩道も広くとって
欲しい。

・通学路であるので早期に整備をお願いします。

・計画に基づき改良工事が完了することを望みます。

・短い距離なので，早く整備したほうが良い。

・この線は大雨の際，冠水状態でしたので，整備されれば安心で
す。

・住民の利便性を考え，早期の事業着手を望みます。

・用地取得が完了したのであれば，早期に工事が再開されることを
望みます。

・信号手前の空き地を利用し，見通しの良い交差点と車同士のすれ
違いがスムーズな広く使いやすい道路の整備を望みます。

・用地取得等が完了したので，整備を早期に進めてください。

「合併市町村基本計画の執行状況について」の意見票　集計一覧表

●道路新設改良事業
　（市道２００４２号線）

(市道２０２２７号線）

資料１ 

1



事業名 意　　見
・他の区域内全般の路線の整備計画と併せてご検討ください。

・もう一度やるべき道路なのか再検討したほうが良い。

・路線整備について再考が必要では。

・この路線は白沢街道への接続と思われますが，高圧電線塔もあ
り，工事に難航すると思いますので検討が必要です。

・今回は中止を望みます。

・太陽光発電パネルを設置するため山林等の樹木が伐採されたり，
畑が宅地になっている傾向が多く見受けられるので，長期的な自然
環境保護の面から再検討を望みます。

・Ｔ字路になっていることで，右・左折車が行き交うので危険で，
人(学生の自転車）も注意が必要な地点である。市道２０３５４号線
が新設されたら信号を設置し，安全な交差点を整備すると安心でき
ると思う。

・よく検討してください。

・事業計画に基づいた整備が行われるよう望みます。生活環境の確
保のためにも，下水道未接続者に対する接続促進の強化を望みま
す。

・太陽ヶ丘団地の一部は道路が私有地になっている所があるが，整
備の進め方はどのように進めるのか。いつ頃の完成を考えているの
でしょうか。

・西地区においても現在整備が進められていますが，更に早期の整
備を望みます。

・公共下水道は生活環境への大事な事業なので，効果的な整備を望
みます。

・平成２８年度の計画を着実に実施願います。

・衛生面での生活環境の向上や自然環境の保護の面からも早期に整
備されることを望みます。

・計画的に事業が進んでいる様子なので良いと思う。少しずつ下水
道につなげる家屋が増えつつあるが，負担金を払いながらも下水道
をつなぐ予定のない家や古い家は設備投資するにも無理がある場合
もある。
・大塚中継ポンプ場が完成し，田原地区の下水道整備が進み，更に
普及率も高くなり少しずつインフラの整備がされています。
（１０年間で６，８４０百万円の予算額）

(市道２０３５４号線）

●公共下水道整備事業
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事業名 意　　見
・事業計画に基づいた整備が完了することを望みます。

・コーラスやお茶等の一部のサークル活動のメンバーから使いにく
いとの不満の声がでている。

・地域自治センターの供用が始まり，河内地域外からの利用も増加
すると思われますので，駐車場整備について少しでも早く完了する
よう望みます。

・平成２８年度３月２２日から供用開始し，住民サービスの拠点と
して親しまれていくことになります。残る解体工事と駐車場の整備
は平成２８年度中に完了となりますが，何点か不備な設備がありま
す。新拠点なので，将来を見据えて改善改良を要望していきたいと
考えています。

・平成２８年度の計画を着実に実施するとともに，できれば計画を
前倒しで早期の実行を望みます。

・立派な自治センター・生涯学習センターが完成されたので，利用
者が利用しやすい環境整備を望みます。また，イベント等に車で来
られる人のために旧生涯学習センターの解体及び駐車場への整備事
業が早期に終了することを望みます。

・地域のシンボルとなる自治センター及び生涯学習センターが新設
され，地域の活性化や文化交流が活発になることを期待したい。催
し物やイベントのポスターなどが車道から見える位置に貼れるス
ペース（ボード）などがあると良いと思う。運動場が整備された時
には何かのイベントを企画し，利用者を増やすような工夫が欲し
い。
・新河内地域自治センターが開所したが，とても利用しやすくきれ
いで活動しやすくなりました。旧河内生涯学習センターの解体と駐
車場が整備されると，まちづくりのイベントが更にしやすくなりま
す。総額約１，９３４百万円の予算の事業ですので，できるだけ早
く整備をして欲しいです。

・岡本小学校プール附属棟機械室改築工事が期限内に完了すること
を望みます。

・岡本小学校のプール附属棟機械室改築工事については今年度必ず
実施するよう望みます。

・岡本小学校プール整備工事は平成２８年に完了見込みですが，他
の学校については問題はないのか，お伺いします。

・計画どおりプール授業開始前にろ過設備工事が終了することを望
みます。

・子ども達が安心して使用できるプールとなるよう，清潔かつ安全
な整備を望みます。

・岡本西小，田原小及び岡本小のろ過設備改修やプール塗装，給排
水ポンプ改修及び機械室改築工事等が整備され，安全で安心なプー
ルになりました。

●地域自治拠点整備事業・
中央公民館改修整備事業

●小・中学校プール整備事
業
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事業名 意　　見
・事業計画どおりに推進されることを望みます。

・何年先に完了するのか分からないが，できるだけ早く進めて欲し
い。道路の整備を優先して欲しい。

・多額の予算と長期に及ぶ整備計画のもと進められており，将来の
街並みを想像すると非常に楽しみです。

・計画的に事業が進捗しておりますので，地元住民も喜んでいると
思います。

・事業の効果等を充分に再検討し，かつ効率的な推進を希望しま
す。

・道路を含め，整然とした街並みになることを望みます。

・区画整理の遅れにより，古い家屋を建て替えられずに何年も待た
されている住民のことを考えて欲しい。スムーズに区画整理を行
い，具体的な年数を呈示して欲しい。また，混乱のないように道路
標識等で道案内が必要な場所もある。

・９年間で建物移転が３９１棟で進捗率も５５．２％になる。トー
タルが９，６８３百万円の事業になる予定である。莫大な費用をか
けて整備されているが，空き地が多く目立ち，駅前周辺の開発が大
切になってくる。

・事業計画どおりに推進されることを望みます。

・西地域からバスが走れるようにバス停の土地を確保して欲しい。
市営の駐車場を作って欲しい。

・計画どおり工事が進められるよう望みます。

・区画整備事業と岡本駅橋上駅舎化や駅東西連絡機能及び駐輪場整
備など，市の北の玄関口として，駅周辺は賑やかで活気に満ちた地
域になると考えられます。それに向って駅周辺地区景観づくり推進
協議会による，勉強会，アンケート，ワークショップ及び住民説明
会などに加え，景観形成ガイドラインを策定し，計画目標を掲げ進
めております。課題は交通結節機能の設計だと思います。

・平成２８年度の取組計画を実施してください。また，河内の玄関
口として，着実に事業が完了するよう，切に望みます。

・徐々に岡本駅周辺整備の状況が目に見えるようになってくるとと
もに，より一層，岡本駅の利便性の向上に期待が高まってきます。
利用者に配慮した整備の充実を望みます。

・岡本駅の完成も間近に迫り，住民や利用者の期待も高まってい
る。車の乗り入れスペース(ロータリー）の整備や待ち合わせのス
ペース，電車利用者が気軽に立ち寄れる売店等や駐車場の確保も期
待している。

・７月１日に東西自由通路ができ，西口から利用しやすくなり，来
年の完成までに無事整備されることを楽しみにしています。

●岡本駅西土地区画整理
事業

●岡本駅前周辺整備事業

4



事業名 意　　見
・中止したほうが良い。

・地元の意向を最優先とした中止の方向性は，やむを得ないと考え
ますが，他に有効活用ができないか検討してみてはいかがでしょう
か。

・地元自治会等の意見に賛成します。もっと利用価値のあるものを
検討すべきです。

・中止にしたうえで，別な活用を期待しております。

・農村公園としては不適当な状況であるならば，大塚地区や下組地
区の各土地とも農業体験等の用地として活用の検討を望みます。具
体的には街路地に植える花の苗やふるさとまつりの際に提供するゴ
ボウ汁等に使用する野菜を栽培する。下組地区にある土地にはベン
チやレンタルトイレを設置し，サイクリングロードの休憩所として
も活用する。

・特長のある素敵な名所となるような公園を作って欲しい。例え
ば，他の公園ではブランコが人気で，順番待ちが多く見られる。そ
こで，多種多様なブランコを数多く設置した通称「ブランコ公園」
というのを作ってはどうか。絶対に人気を博し，注目される公園に
なると思う。

・せっかくの土地で残念ですが，河内地区として全体で活用できな
いものかと思います。農村公園の管理は，単一自治会の負担が大き
いので，みんなで考えていきたいです。

・事業計画どおりに推進されることを望みます。

・農道より市道で狭い所があり，広げて欲しい。

・地元の要望に沿い，今後も取り組むよう望みます。

・農道については，農家にとって農作業や生活道路として大事なの
で，順次進めていただきたいと思います。

・引き続き，計画どおり着実な整備を望みます。

・計画的に整備していくことを望みます。

・農道が整備されることで見通しが良くなり，一般車も通行しやす
くなったため，今後も他の地域でも必要に応じて，整備が進むこと
を望みます。

・約１０年間で８０４２．６ｍの農道舗装工事が行われ，あぜ道が
少なくなりました。

●農道整備事業

●農村公園等整備事業
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